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Anfrage zur Stadtratssitzung am 09. 12. 19 

Pflegemaßnahmen und Neupflanzung von Bäumen 

Ludwigshafen, den 28. November 2019 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Steinruck, 

zur Stadtratssitzung am 09. 12. 2019 wird folgende Anfrage gestellt: 

1. Werden die Bäume der Stadt Ludwigshafen regelmäßig bewässert und/oder von „Schling-
pflanzen“, die Bäume schädigen, befreit? Wenn ja, wie und in welchen Zeitabständen wer-
den diese Maßnahmen durchgeführt? 

2. Werden (noch) andere Baumpflegemaßnahmen durchgeführt? 

3. Welche Kosten fallen an bzw. würden anfallen für 

 a. die regelmäßige Bewässerung von Bäumen? 

 b. die regelmäßige Entfernung von „Schlingpflanzen“? 

     c. die regelmäßige Durchführung anderer Baumpflege-Maßnahmen? 
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4. Welche Kosten fallen an für die Neupflanzung von Bäumen? 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Stellv. Fraktionsvorsitzende 
 

 

 


	Datum
	OStatus
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt
	Anlage

